

## Kinder für Kinder

Am Montag, 24.06.2024 trafen sich alle Klassen im Mehrzweckraum. Ali Sene war gekommen, um uns von seinem Schul- und Ausbildungsprojekt in Senegal zu berichten. Seit ein paar Jahren unterstützen die Kinder der 4. Klassen dieses Projekt mit ihren Kuchenspenden. In diesem Jahr gelang ihnen ein Ergebnis von eindrucksvollen 850.-€.



Auch die Kinder der 4d übergaben zusammen mit Frau Sedig ihre Extra-Spende.



Besondere Freude und gute Laune machte allen die Trommelkunst von Ali Sene.



(Jutta Thiele, Kathi Hirtreiter)